

DAISY NEWS

2022.12. 担任 山元 愛菜



しっしよ取りだ-いすきの

- ルールのあるあそびの系馬場として、しっしよ取りを行なっています
- ルール① 取る時は、「00ちゃんのしっしよ取った!!」と90前を言うこと
- ルール② 取たいしっしよはそのまま地面に置き、取られた人は自分でつけ直すこと
- ルール③ 取られても泣かず、またすぐ元に戻ること

始めは「取られた...」と泣くこともありましたが、今では自分でつけ直し、すぐに走り出しています。お友達を90前を覚えることにも繋がっています。



DAISYぐみ データ

冬休み中の1ヶ月家庭での取り組みや練習で参考にしたいと思ったこと

2学期も元張りしました!!

早いもので、2学期も冬休みを迎えました。行事が盛り沢山で、どの行事も楽しみに待ち、積極的に取り組むことができました。

運動会

かけこ、サーキット、ダンス、体操の4つの競技を一生懸命元張りしました!! 大勢のお客さんがいる中、かけこでは誰一人立ち止まらず、自分のわざゴールまで走り切ることができました!! 笑顔でゴールまで走っているDAISY組さんの姿に胸がジーンと温かくなりました。

ハロウィンパーティー

何日も前から「わたしは魔女になるの」「ぼくはポリス!!」と言い待ちにしていました。お家の方と一緒に作ったポシェットを見て、「これをささる持、り帰る」と目を光らせていたこと。パーティー当日は、いつもと違う園内の雰囲気にも慣れ、ダンスを踊る姿に癒されました。

こどものアトリエ

10月の下旬頃から少しずつ取り組み始めたアトリエ活動。始めはあまり意欲的に取り組むことがありませんでしたが、何層もピョーラビットの糸本を言葉、物言を覚えることで「ピョーラ作る!!」「にんじんも、たこも作る!!」と、様々な提案を子どもたちからしてくる様になりました。今でも、合作板を見ながら、「完成しなね、ピョーラ!!」と話し合う姿が本当に微笑ましいことです。

SKIPをすることができるよう!!

24人 / 29人中

2学期からリズ4バリエーションではSKIPに挑戦しています。足を左右交互に入替えることが難しく、苦戦する姿もありましたが、少しずつ出来る様になってきた。足に意識を向け、一生懸命元張りしています!!

金棒の前回りができるよう!!

24人 / 29人中

自由あそびで個々に伝えてきた前回りですが、前段階として、でんぱり返りを行なっていたことで、しよんとどの子が出来る様になりました。まだ1人で回ること難しい子も、補助をする中で出来る様になっています。1人で回る様、ツツを伝えていきます。

普通箸を正しく扱うことができるよう!!

12人 / 29人中

2学期に入り、普通箸に挑戦した子が数々いますが、まだ半分以下の子が矢張り箸を使用している状況です。お友達の友達に影響を受け、「持っている」と言っているという保護者の声も多いため、ご家庭で練習して、少し使える状況であれば、是非、幼稚園でもチャレンジしてみたいと思います。また、普通箸でも、持っている子もいるので、ツツを伝えていきます。

お知らせ



28人からスタートしたDAISY組さんでしたが、11月からお友達が増え、29人になりました。

今後とも皆で元気に活動していきます。

田上 瑠恋ちゃん

7月29日までに追加お原稿します。